

Prière pour une guérison face aux séquelles des écoles résidentielles

Notre Père et Créateur, nous reconnaissons tous les dons que tu nous as accordés. Nous reconnaissons d'une façon spéciale les enfants, qui sont des cadeaux pour nous et signes d'espérance pour l'avenir. Nous exprimons notre tristesse pour tous ces enfants et jeunes autochtones qui ont souffert pendant leurs vécus aux écoles résidentielles au cours de ces dernières décennies. C'est une souffrance continue pour un grand nombre de personnes. Nous pensons aussi, avec profonde tristesse, aux enfants qui sont morts au cours de ces années. Nous n'oublions pas la douleur vécue par leurs familles, parents et amis et l'impuissance qu'ils ont ressentie en apprenant de ces décès.

Nous savons que tu es un Dieu de miséricorde et de compassion; nous le voyons dans l'amour de ton Fils Jésus pour nous. Nous te demandons réconfort, guérison et consolation pour tous les peuples autochtones qui vivent en douleur et tristesse en raison des séquelles des écoles résidentielles. Envoie ton Esprit-Saint dans tous les cœurs et accorde-les courage, humilité et sagesse afin que tous les habitants de cette terre puissent emprunter le chemin de la vérité et de la réconciliation avec justice, paix et amour. Notre Père, nous te prions au nom de ton fils Jésus. Amen.

Un « Notre Père »

Un « Je vous salue Marie »

Un « Gloire au Père »